



#PORCOAHUILA 'SOMOS OPCIÓN REAL'

RICARDO MEJÍA OFRECE LLEVAR A LA CÁRCEL A QUIENES SE LLEVARON EL DINERO

POR ALEJANDRO MONTENEGRO

Ricardo Mejía Berdeja, durante su cierre de precampaña, señaló que "vamos a llevar a la cárcel a quienes se llevaron el dinero de los coahuilenses".

Acompañado por Alberto Anaya, líder nacional del PT, Mejía encabezó el acto de cierre en un salón del municipio de Torreón, donde aseguró ser la voz del "Coahuila agraviado" y la única opción real de oposición.

"Aquí está la gente decidida a transformar Coahuila", dijo. "Estamos aquí porque estamos por el cambio que Coahuila demanda, Coahuila tiene hambre y sed de justicia. Las regiones tienen hambre y sed de justicia".

Mejía dijo que es el único que ha denunciado la corrupción en Coahuila y que también será quien encarcele a quienes la protagonizaron.

"Vamos a llevar a la cárcel a quienes se llevaron el dinero de los coahuilenses para comprar propiedades incluso en el extranjero y hoy ostentan fortunas mal habidas. Es una vergüenza en nuestro estado, se ha exhibido en Nueva York en un juzgado la corrupción de los ex gobernadores", comentó.

A los jóvenes les dijo que la campaña es alegre y se requiere de su energía creadora. Ofreció trabajar con ellos para que tengan oportunidades de empleo y desarrollo, y que nos sean criminalizados, ni caigan en el "cáncer de la drogadicción".

En su discurso, el aspirante a la gubernatura dijo que acabará con los abusos policiales, que cada vez son más evidentes, por lo que, de ganar, creará una nueva corporación policiaca.

Por su parte, el líder nacional del PT, Alberto Anaya, dijo que Mejía es la verdadera alternativa del cambio para Coahuila y que se va a mantener firme en la lucha hasta el final.

ARROPADO

- El aspirante peñista cerró precampaña en Torreón.
- Lo acompañaron simpatizantes y militantes del PT.



ESTAMOS POR EL CAMBIO QUE COAHUILA DE-MANDA.

RICARDO MEJÍA
PRECANDIDATO DEL PT

28

• DE MARZO, INICIA REGISTRO DE CANDIDATOS.



• **AVANCE.** Mejía Berdeja concluyó la primera etapa electoral.